

## *Les étudiants en partance pour la Métropole préparent leur départ accompagnés par la province Sud*

### **Un pari sur la jeunesse et l'avenir**

**Malgré un contexte budgétaire très difficile entraînant la suspension ou la suppression de nombreux projets provinciaux, l'exécutif de la province Sud a décidé de maintenir le dispositif d'accompagnement et d'accueil des étudiants.**

**Miser sur une jeunesse qui souhaite se former et s'ouvrir sur le monde sont les maîtres-mots qui guident la province Sud.**

**109 étudiants de la province Sud primo-partants, boursiers et non boursiers, se sont inscrits pour bénéficier d'un accueil groupé en Métropole. À quelques semaines du grand départ, la province Sud les reçoit pour faire le point sur les préparatifs, le voyage et leur arrivée à Lyon. Ces dernières réunions de préparation se déroulent depuis hier dans l'hémicycle provincial, en présence de Marie-Jo Barbier, élue provinciale et présidente de la commission de l'enseignement.**

Tous les étudiants de la province Sud, qu'ils soient boursiers ou non, avaient la possibilité de s'inscrire pour bénéficier du dispositif provincial d'accueil et d'accompagnement en Métropole. En raison des Jeux Olympiques à Paris, cet accueil se déroulera cette année à Lyon. **Quatre groupes seront ainsi accueillis : le 18, le 21, le 25 et le 28 août.**

#### **Un accompagnement provincial dès maintenant, pour les derniers préparatifs**

**La province Sud accompagne déjà ces étudiants, pour les préparatifs du départ, du voyage et de l'arrivée.** Ils participent ainsi, selon leur date d'accueil à Lyon, à une des quatre réunions de préparation, qui se tiennent ce mardi 30 et ce mercredi 31 juillet dans l'hémicycle, à 9h et 13h (une session par date d'arrivée).

Au programme de ces rencontres, le point sur :

- les dernières démarches à réaliser avant le départ (documents, bagages, recherche de logement...);
- le vol : départ pour Tontouta, consignes de voyage, correspondances ;
- l'accueil à Lyon : arrivée, planning, règles de bonne conduite ;
- le départ pour la ville d'études.

À cette occasion, les billets d'avion des étudiants boursiers leur sont remis individuellement. Et un temps individuel permet, si nécessaire, de faire le point avec chaque étudiant sur ses démarches administratives.

### À l'arrivée : 3 jours d'accompagnement aux démarches

**Durant 3 jours, l'étudiant accueilli à Lyon sera accompagné par les équipes de la province Sud afin d'effectuer toutes ses premières démarches** : recherche de logement, inscription à la sécurité sociale, ouverture d'un compte bancaire ou encore souscription à un abonnement téléphonique... La province Sud prend en charge l'hébergement et la restauration sur place ainsi que le transport au départ de Lyon pour rejoindre la ville d'études.

#### CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49

